



Chères Concitoyennes, Chers concitoyens,

En ce mois de septembre 2025, permettez-moi de vous adresser, au nom de l'ensemble du Conseil Municipal, mes vœux les plus sincères pour une rentrée placée sous le signe de la sérénité et du renouveau. J'espère que chacun a pu profiter de la période estivale pour se reposer et partager des moments chaleureux en famille et entre amis.

➤ Une école rénovée et repensée

Le **projet majeur de cet été** a concerné notre école. Après les défauts constatés lors de la première phase de travaux, il nous a semblé indispensable de **reprenre l'ensemble de la cour et des espaces perméables**.

Aujourd'hui, tout a été refait pour offrir aux enfants un cadre de vie et d'apprentissage agréable et fonctionnel.



Le **bâtiment** a été profondément **transformé** : le bardage initial a été remplacé par un style architectural plus harmonieux, avec un ton pierre, des jambages de fenêtres colorés et une meilleure intégration dans l'environnement.

L'**ensemble de l'école** a également été **repeint**, et de nouveaux arbres ont été replantés pour permettre l'utilisation des classes extérieures.



Nous avons mis tout notre acharnement pour obtenir ce résultat et espérons sincèrement qu'il conviendra à tous.



Venez découvrir les écoles réhabilitées lors de l'inauguration du Samedi 4 octobre 2025 à 10h30.

➤ Sécurité et infrastructures

Toujours sur le plan des travaux, la **dernière phase du dispositif de vidéosurveillance** a été réalisée : il est désormais totalement opérationnel et contribue à la sécurité de tous.

De plus, la **toiture de la Salle Polyvalente**, fragilisée par des fuites persistantes, a été partiellement refaite.

Cela garantit désormais une utilisation sans contrainte de cet équipement essentiel à la vie communale.



➤ Préserver le bien commun

L'été a également été marqué par des **incivilités** au niveau du **Parc Intergénérationnel**, évoquées dans un message sur Illiwap. Conformément à mon engagement, une plainte a été déposée.

L'enquête de la Gendarmerie a permis d'identifier les responsables, et la justice se prononcera prochainement.

Je réaffirme que je ne laisserai jamais se dégrader le bien commun.

➤ Un 13 juillet festif malgré la pluie

La **fête du 13 juillet** s'est déroulée dans une ambiance conviviale.

Seule la pluie, tombée au moment du feu d'artifice, a interrompu prématurément la soirée.

Cet **événement** a une nouvelle fois démontré la vitalité et l'attachement des habitants aux **traditions festives de notre village**.



➤ Remerciements

Je souhaite exprimer ma gratitude envers **l'ensemble du** Conseil Municipal pour son engagement constant.

Un **remerciement particulier** s'adresse à **Jean-Jacques VIGOT, 1er adjoint**, qui, à mes côtés, a été mobilisé tout l'été afin d'assurer le suivi et la bonne exécution des travaux.

Je remercie également le **personnel communal** pour sa participation aux tâches d'entretien et de soutien **indispensables** à la **vie quotidienne de la commune**.

Cet **été 2025** aura été une **période intense de mobilisation municipale**, pensée pour que cette rentrée soit la plus sereine possible pour chacun d'entre vous.

Ensemble, nous continuerons à bâtir un cadre de vie harmonieux, sécurisé et convivial.

Je vous souhaite à toutes et à tous une très belle rentrée.

Bien fidèlement,

Gilles BRACHOTTE

Maire de Thorey en Plaine



INAUGURATION

Gilles BRACHOTTE, Maire de Thorey en Plaine,
le Conseil Municipal,
ont le plaisir de vous inviter à découvrir la
réhabilitation des écoles et la renaturation de la
cour de récréation

Rendez-vous le :
Samedi 4 Octobre 2025 à 10h30

22 rue du Bois

La cérémonie sera suivie d'un moment de
convivialité

Réponse souhaitée avant le 26 septembre 2025

